



Communiqué

aux membres du personnel
Bilan – Semaine n° 14

OBJET : UNE FIN DES CLASSES EN BEAUTÉ!

La Prairie, le 19 juin 2020 – Nous y voilà : dernière semaine avec les élèves, que ce soit à distance ou à l'école. Grâce à chacune et à chacun d'entre vous, nous y sommes arrivés en beauté, un peu essoufflés, mais avec le sourire aux lèvres et la fierté du devoir accompli! Bien entendu, il reste du chemin à parcourir pour finaliser cette année, mais nous entrevoyons avec enthousiasme la suite de cette aventure.

Fin des apprentissages et perspective d'avenir

Cette pandémie nous a forcé à nous réinventer tout au long de ces 14 semaines qui se sont écoulées. Nous avons dû redoubler d'efforts pour nous adapter à cette situation d'exception et à tout ce qui en découle : être créatifs, user d'ingéniosité et de fine psychologie (parfois!) pour accompagner nos élèves et leur famille jusqu'à aujourd'hui. L'ensemble de ces efforts a été récompensé cette semaine, alors que le ministre de l'Éducation et de l'Enseignement supérieur, monsieur Jean-François Roberge, a annoncé une année scolaire 2020-2021 plus près de la normale. Tous ces réflexes développés au cours des derniers mois nous seront utiles et nous savons qu'au-delà de la santé et du bien-être des élèves, leur réussite sera entre bonnes mains. Merci d'avoir pris des décisions parfois difficiles, merci d'avoir accueilli les défis qui se sont présentés en autant d'occasions de se surpasser, merci d'avoir répondu présent pour les élèves! L'expérience acquise sera fort utile pour préparer la prochaine rentrée et lorsque d'autres occasions se présenteront nous permettant de démontrer notre agilité et de savourer nos belles réussites!



Pour souligner la réussite des finissantes et des finissants

Les équipes-écoles ont mis tout leur cœur dans l'organisation d'une activité spéciale visant à féliciter et à saluer, encore plus spécialement cette année, les élèves de 6^e année et de 5^e secondaire qui vivent un passage important dans leur vie. Au nombre de ces activités, tout aussi formidables et riche en émotions les unes que les autres, il y a eu celle pour les finissantes et les finissants de la Formation préparatoire au travail (FPT-DI). Huit élèves ont terminé leur secondaire avec, pour plusieurs, des emplois qui les attendent! L'équipe de l'école de la Magdeleine peut être fière de ses élèves qu'ils ont eu le bonheur d'accompagner pendant plusieurs années (ces élèves sont scolarisés jusqu'à 21 ans). Tous plus beaux les uns que les autres, ils ont été réunis hier pour un lunch amical dans le respect des mesures sanitaires en vigueur, dont celle de la distanciation physique. Ils ont eu la chance de compter sur la présence de Jean-Marie Lapointe, l'un des porte-parole depuis 13 ans du Défi sportif AlterGo, pour les personnes ayant des handicaps ou des limitations, défi auquel ils sont habitués de participer. Un superbe moment! Bravo à l'enseignante Véronique Savoie pour ce coup de maître et à toute l'équipe de l'école de la Magdeleine qui a guidé au fil des ans ces beaux jeunes... devenus adultes!

Services de garde d'urgence

Pour la semaine du 15 au 19 juin, nos services de garde d'urgence ont accueilli en moyenne 290 enfants par jour. La fin de l'année scolaire 2019-2020 marquera aussi la fermeture de ces 25 points de service d'exception. Nos « anges gardiens du quotidien » peuvent être fiers du travail accompli durant ces 13 semaines de soutien incomparable aux familles dont les parents assuraient les services essentiels. Merci d'avoir été là avec votre cœur et toute votre belle énergie, et c'est avec toute notre reconnaissance que nous vous souhaitons de passer de merveilleuses vacances! ❤️

Distance physique

En plus des mesures d'hygiène habituelles, il est important de respecter les nouvelles balises en vigueur quant à la distanciation physique. Merci de continuer de vous protéger!

Communications

Le saviez-vous? Depuis le 13 mars dernier, vous pouvez retrouver toutes les correspondances envoyées au : csdgs.qc.ca/communicationinterne/coronavirus. Bonne lecture!

Profitez bien de cette chaude fin de semaine!

La Direction générale